
16 Janvier 2010 

”Heulââ!!! Not'bon Maire !!! ” 

 

 

T'as r'çu ma carte de vœux ? Je sais, elle est pas terrible mais j'ai fait s'que j'ai pu. J'avais ben 

d'mandé aux argonautes de m'faire un projet mais leur devis dépassait mes possibilités. En plus, avec 

les intempéries j'ai r'çu leur proposition très tard et après, forcément, j'avais plus trop l'temps.  

Bref, ma carte de vœux est pas terrible mais la tienne non plus… 104000, sur les panneaux d'la ville, 

même en respectant les limitations d'vitesse, on s'demande ben d'quoi qu'il est question. Faut s'arrêter 

pour pouvoir tout lire et ben entendu, ça klaxonne derrière.  

Ça prouve au moins un truc: N'est pas Andy Warhol qui veut. 

  

Tes vœux aux employés d'la ville, ça a pas fait r'cette si j'ai ben compris. 2500 invités, 350 présents 

d'après s'que j'me suis laissé dire. Ça nous fait du quatorze pour cent. Heureusement qu'tu fais pas 

payer l'entrée, tu rentrerais pas dans tes frais.  

J'espère seulement pour les absents qu't'as pas organisé un pointage. Si c'est l'cas y'en a qui vont 

s'faire engueuler. Pas aller recevoir les vœux d'Sa majesté Philippe du Havre 1er le Grand, ça s'paye 

un jour ou l'autre comme j'te connais. T'as quand même intérêt à faire mieux aux régionales -T'as pas 

d'mal remarque- sinon la Martine, (et pas Lamartine, autre politique) j'suis certain qu'è va t'remonter 

les bretelles mon gars.  

Tu t'es un peu rattrapé avec les personnalités. 1200 invités, 500 qu'ont fait l'déplacement. Quarante et 

un pour cent et des grosses poussières. C'est mieux, mais ça nous fait toujours pas la majorité. J'te dis 

ça mais j'en sais rien après tout. J'ai pas pu y'aller. C'est comme pour se faire vacciner contre la 

grippe A, faut une invitation pour ces machins là et l'courrier avait du mal à arriver jusqu'à mé avec 

la neige et pis tout ça. P't'êt' surtout qu'tu m'as pas invité, va savoir… 

Du coup, y'a un paquet de p'tits fours qui doit t'rester sur les bras. Comme c'est l'début d'l'année, j'te 

donne une idée et t'es même pas obligé d'dire que ça vient d'mé. Ce s'ra tes étrennes.  

Les p'tits fours en trop, tu les congèles et tu les mets à l'apéro au r'pas des r'traités. Y z'y verront 

qu'du feu et d'ici là, ça devrait s'garder. Tout bénèf. Sauf si tu les as achetés chez Picard®  ou 

Maximo®. (Les p'tits fours pas les r'traités.) Là, évidemment, t'as pas d'pot, c'est foutu.   

En plus, comme si tu t'débrouilles bien tu peux t'faire aider par la région vu qu'tu fais l'gros effort de 

placer les repas juste entre les deux tours des régionales et que j'vois ben l'Jean Paul te filer un coup 

d'main sur ce coup là, tu peux t'en sortir. 

 

Je m'suis laissé dire aussi que l'école Alsacienne devrait v'nir s'installer à Argenteuil. Cré nom ! Là, 

pour une nouvelle…c'est une bonne nouvelle. Bon d'accord, on sait pas trop si c’est fait ou si ça va 

êt'fait, mais en tout cas, c'est dans les tuyaux. Y'a ben l'PC qui roine pasque c'est une des écoles de 

l'élite et que l'PC en est encore à " T'es fils d'ouvrier tu s'ras ouvrier et pis c'est tout, pas d'fils de 

communiste d'Argenteuil avec l'élite". Y sont comme ça depuis un siècle ou pas loin, à se d'mander 

pourquoi qu'on travaille plus dans les mines avec une pioche et un pic et à faire crère à leurs gamins 

qu'les patrons fument tous le cigare, portent un chapeau haut d'forme et roulent en Rolls, tu vas pas 

les changer.  

En plus, l'endroit est bien choisi.  Et pis mé, j'attends. Y paraîtrait qu'y z'auraient même pas à payer 

l'terrain les gars d'l'école Alsacienne et ça, tu vois, ça m'arrange. 

  

Pourquoi qu'j'attends ? Pourquoi qu'ça m'arrange ?  

C'est pas compliqué mon compère. Avec tout l'monde qui vient d'not' province et qu'habite 

Argenteuil et les environs, j'ai dans l'idée d'créer une école "Franco-Normande" et je m'dis 

qu'Argenteuil, c'est pas pire qu'ailleurs, ce s'rait même mieux. Si tu donnes le terrain à l'Ecole 

Alsacienne, j'vois pas comment tu vas r'fuser d'm'en donner un à mé aussi. En prime, j'ai une idée sur 

le lieu d'implantation. Y'a un ancien stade qui sert plus à rien qu'est très bien placé, en bord de Seine, 

comme ça on pourra même organiser des week ends à Honfleur en partant du campus. Si c'est pas 

une bonne idée, dis mé s'qu'en est une.  

 

Allez !! Boujou, "Not'bon Maire". 
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